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大葉大學 100學年度第一學期住宿生週會會議紀錄 

 

一、時間：100年 9月 14日（星期三）下午三點二十分至四點五十分 

地點：體育館三、四樓 

 

二、參加會議人員 

    主 席：劉強生組長 

    出 席：組員江曉佩小姐、鄭佳芬小姐、吳宏榮先生、宿舍輔導員陳盈帆先

生、林德勳先生、卓彩葳小姐、女舍副舍長袁嘉欣同學、服務會會

長暨第一宿舍舍長呂茹倢同學、第二宿舍舍長陳美慧同學、第五宿

舍舍長黃昱清同學、大葉一舍舍長李建瑜同學以及全體住宿生約計

2,500人 

    列 席：羅世輝學務長、巴長泓副學務長 

  記 錄：男舍副舍長張言愷同學 

 

三、議程： 

（一）長官致詞：開學至今，相信各位住宿生對於宿舍生活大致皆適應良好，宿

舍相關規定請大家共同遵守以維宿舍的住宿品質；倘若對於宿

舍有任何問題或建議皆歡迎向各舍幹部或宿舍輔導員反映，相

信透過暢通的溝通管道，宿舍各方面一定會更好。 

 

（二）宣導事項 

1.為維護宿舍區公共設施之清潔，飲水機出水口請勿傾倒垃圾及殘渣；廁所

垃圾桶亦勿將一般垃圾丟入，以免造成清潔人員困擾。 

2.宿舍區禁止停放機車，若領有傷殘停車證或特殊停車證者之機車應停放於

規定之停車場；未遵守規定者，將開單告發並依校規論處。 

3.請詳閱生活與住宿輔導組網頁之法令規章內容以免受罰。 

4.請發揮自重自愛的精神，勿於宿舍寢室內及公共區域吵鬧，尤其嚴禁於宿

舍外圍護欄附近及籃球場大聲聊天，以免影響宿舍區安寧。 

5.未經申請進入異性宿舍區或邀約異性進入宿舍區者，將依宿舍管理辦法論

處，視情節嚴重者另加重處分。 

6.宿舍區嚴禁飲酒、打麻將、焚燒字紙、炊煮食物及飼養寵物；吸煙應至校

園指定吸煙區。 

7.請各位住宿生注意保暖，飲食要均衡正常，不要熬夜，尤其是最近的天氣

變化很大，要注意日夜溫差，更要小心防範一氧化碳中毒事故發生。 
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（三）宿舍問題反映與討論 

 

項目 
建議及反應

事項 
回覆人員 問題回覆 後續回覆 

1 大葉一舍是

否增設冰

箱？ 

劉組長 目前各宿舍管理員室皆有配置冰箱供緊急

救護用品存放，請有需求的住宿生自行取

用。 

2 第五宿舍陸

生反映宿舍

網路是否能

夠連結大陸

網站？ 

劉組長 會後將轉請電算中

心回覆。 

電算中心回覆： 

學校只有網頁代理伺

服器使用教育部提供

的網頁阻擋清單，一般

是含有惡意的網頁。除

此之外宿舍網路沒有

另外阻擋大陸網站。因

此如有網站無法連結

的話，可向中心反映。 

3 大葉一舍五

樓浴室水壓

過小？ 

劉組長 會後向環安中心反

映。 

環安中心回覆： 

大葉一舍營繕管理組

已增設加壓泵。 

4 第五宿舍二

樓飲水機損

壞？ 

劉組長 會後向環安中心反

映。 

環安中心回覆： 

第五宿舍二樓飲水機

主機板已要求廠商更

新。 

5 女生第二宿

舍早餐店出

餐速度過

慢，能否改

善？ 

劉組長 會後向總務處資源

管理組反映。 

資源管理組回覆： 

該攤位因開學人手不

足,已請其加強出餐速

度。 

6 大葉一舍能

否增設資源

回收桶？ 

劉組長 會後向總務處環境

管理組反映。 

環境管理組回覆： 

請住輔組與住宿生溝

通資源回收之宣導及

拖運人力後，本組再設

置資源回收桶，以免造

成宿舍髒亂。 

7 大葉一舍廁

所髒亂惡

臭，五樓陽

劉組長 會後向總務處環境

管理組反映。 

環境管理組回覆： 

要求清潔公司加強廁

所清掃次數，以改善廁
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台外有鴿子

糞便、昆蟲

屍體？ 

所清潔，另請宿舍輔導

員規劃住宿生清掃公

共區域及陽台，以維護

宿舍清潔。 

8 大葉一舍及

女生第二宿

舍能否增開

校園巡迴車

班次？ 

劉組長 會後向總務處環境

管理組反映。 

環境管理組回覆： 

校園巡迴車因交通法

規無法至校外馬路行

駛至大葉一舍，目前大

葉一舍委託員客交通

車(校車)負責接駁，配

合校車班次，每個小時

一班，已在總務處網頁

交通專區上公告接駁

時間表。 

9 大葉一舍補

助的員林客

運車票能否

有更方便的

領取方式？ 

劉組長 會後向總務處環境

管理組反映。 

環境管理組回覆： 

與住輔組協調在大葉

一舍提供領取大葉一

舍接駁車票。 

10 女生第二宿

舍(2112室)

冷氣會滴

水，疑似樓

上寢室冷氣

滴水之故。 

劉組長 會後向總務處營繕

管理組反映。 

營繕管理組回覆： 

有關第二宿舍 2112 室

冷氣機漏水問題，本組

將10月12日給予修繕

完成。 爾後如遇類似

修繕問題，請利用營繕

管理組線上修繕系統

申請，以利儘快修繕。 

11 第五宿舍書

桌上線孔座

過小，能否

增大以利電 

腦線能順利

穿越？ 

劉組長 會後向總務處營繕

管理組反映。 

營繕管理組回覆： 

經查該孔為電源線與

網路線使用孔，無法加

大該孔，加大該孔將損

壞及遷移電源線與網

路線，請同學利用旁側

板延伸至桌面使用，敬

請同學諒解。 
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12 女生第二宿

舍一樓廁所

會積水？ 

劉組長 會後向總務處營繕

管理組反映。 

營繕管理組回覆： 

第二宿舍 1 樓廁所積

水問題，經現場勘查

後，係為脫水機排水管

破裂漏水，現已修繕完

成。 

13 大葉一舍柏

油路面多砂

石，易導致

機車摔車，

且籃球場有

坑洞。 

劉組長 會後向總務處營繕

管理組反映。 

營繕管理組回覆： 

有關大葉一舍柏油路

面砂石多問題，本組將

轉達負責同仁處理。至

於籃球場坑洞問題，現

場勘查後無發現，煩請

同學告知正確位置或

至營繕管理組線上修

繕系統申請，以利儘快

給予修繕。 

 

四、點名、散會。 


